

# *La Douane cubaine explique l'assouplissement des mesures d'importation*

---



**ADUANA GENERAL  
DE LA REPÚBLICA**

Douane Générale de la République

La Havane, 29 juillet (RHC) La Douane Générale de la République (AGR) a expliqué les nouveautés des nouvelles mesures pour les importations non commerciales par les personnes physiques, et les modifications des tarifs douaniers pour les expéditions aériennes.

Dans l'émission de radio-télévision Table ronde de ce jeudi, Nelson Cordovés Reyes, chef de l'AGR, a souligné les avantages de l'assouplissement concernant la limite des articles à importer et les modifications dans le traitement des procédures douanières à travers les résolutions 175 et 176 de l'organisme lui-même.

En ce qui concerne la dernière réglementation, il a indiqué qu'elle prévoit l'application de l'option valeur-poids pour la détermination de la valeur en douane des marchandises diverses et autres, importées sans caractère commercial par des personnes physiques au moyen d'envois.

Il a fait remarquer que le document prévoit l'équivalence d'un kilogramme égal à 10 dollars américains, ce qui augmente la limite d'exemption de 1,5 kilogramme (kgs) à 3 kgs et la capacité d'importation des articles classés comme divers et autres de 10 kgs à 20 kgs.

Les articles contenus dans l'expédition pour lesquels la méthode valeur-poids n'est pas appliquée, sont évalués individuellement et sont considérés dans la limite d'importation établie, a-t-il souligné.

Dans le cas de la résolution 175 sur les importations non commerciales, Cordovés Reyes a précisé que ce sont celles qui sont faites occasionnellement pour leur usage personnel, familial ou domestique, par bagages, envois, ustensiles ou autres charges autorisées.

Selon le chef de l'AGR, la compression des valeurs de référence pour leur entrée dans le pays est maintenant facilitée et accélérée par la réduction à 11 chapitres.

La pratique consistant à déterminer le caractère non commercial de la diversité par comptage des articles est supprimée et définie par leur poids et leur diversité.

Par exemple, il a précisé que les quantités autorisées de matériel informatique et de communication ont été augmentées et que, dans la résolution abrogée, elles se trouvaient dans la rubrique des appareils ménagers.

Selon Cordovés Reyes, le nombre de téléphones portables à importer a été porté à cinq, plus celui à usage personnel, et trois micro-ordinateurs sont autorisés, alors que deux seulement étaient permis avant.

Les nouvelles conditions pour les importations non commerciales et les tarifs d'expédition sont consignés dans le Journal officiel No. 45 Extraordinaire de 2022, publié ce jeudi 28 juillet.

Dans le même espace radio-télévisuel, Meisi Bolaños Weiss, ministre des Finances et des Prix, a déclaré qu'en raison de leur impact sur une partie de la population, les résolutions entreront en vigueur le lundi 15 août prochain. (Source:ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/294946-la-douane-cubaine-explique-lassouplissement-des-mesures-dimportation>



**Radio Habana Cuba**